

NEWSLETTER NOVIEMBRE 2011

# chileunido hov

VALORES SOCIALES Y CULTURALES PARA EL PAÍS 1811

#### EDITORIAL POR VERÓNICA HOFFMANN C.

#### Hay una VIDA única y hay una ESPERANZA de futuro

Ya hemos cumplido 12 años de existencia y por supuesto los mismos años de ayuda concreta a la sociedad chilena, a través de los programas sociales que desarrollamos.

Vida, Familia y Conciliación son los conceptos fundamentales bajo los cuales hemos definido nuestra ayuda a quienes más nos necesitan y han dado el marco de dirección a nuestros tres ejes de acción: El Respeto a la Vida, el Fortalecimiento de la Familia como núcleo fundamental de la sociedad y, por último, la promoción de prácticas en beneficio de la Conciliación de Trabajo-Familia, al interior de las empresas.

Los muchos testimonios recibidos por parte de nuestros beneficiarios, más los indicadores de logros en revertir la decisión de llevar a cabo un aborto, hacen que la labor realizada día a día, por nuestro equipo de voluntarias, siga identificándose como muy necesaria para colaborar en conseguir un país más unido, más cohesionado y más humano.

Queremos estar muy cerca de ustedes y con el propósito de buscar una mayor comunicación es que justamente hoy inauguramos este primer número de nuestro Newsletter: "Chileunido hoy". Para finalizar quiero reflexionar con ustedes lo importante que es para nosotros el que se hayan sumado a ser "la voz de los niños que están por nacer": Detrás de cada uno de esos niños en que intervenimos con nuestra ayuda para que finalmente puedan venir al mundo, hay una VIDA única y hay una ESPERANZA de futuro.

Reciban un afectuoso saludo Verónica Hoffmann C. Directora Ejecutiva.



## Programa ACOGE UNA VIDA:

Hasta la fecha han nacido más de 3.400 niños y hay 100 más que están por venir.

Gracias a su aporte podemos seguir acompañando, acogiendo y ayudando a las madres que acuden al programa "ACOGE IINA VIDA"

Son más de 3.400 caritas que hoy sonríen o sonreirán gracias a su aporte y al trabajo de nuestras voluntarias que con dedicación, cariño y eficiencia se comprometen a acompañar a las madres durante todo su embarazo y hasta que el niño tenga un año de vida.

Ellas se lo agradecen y es probable que alquna vez un niño caminará por su lado y sin que usted lo sepa habrá participado en que él esté en este mundo.

El perfil de las mamás que acudieron al programa durante el año 2010 es:

En su mayoría tienen entre 20 y 24 años, son solteras y pertenecen a una familia nuclear.

Un 34,62% llama para pedir apoyo psicológico, un 19,66% por necesidad de hogar, un 12,82% consulta por la posibilidad de dar en adopción y un 2,14% por miedo a enfrentar a los padres, a la pareja, entre otros. Un 45% del universo total está en franco riesgo de abortar.

Hemos logrado que un porcentaje cercano al 93% de las madres que acuden a la Fundación, desista de la idea de abortar.



"El Programa ACOGE UNA VIDA cambió mi Vida para Siempre"

"Me comuniqué con la fundación y fue una luz que estaba al fondo del camino y que me hizo recapacitar".

"Yo tenía un mes de embarazo cuando me enteré de Fundación Chile Unido.

No era capaz de contarle a mis papás y estaba muy asustada. Me comuniqué con la fundación y fue una luz que estaba al fondo del camino y que me hizo recapa-

Llamé y me contestó del otro lado una hermosa voz que me apoyaba y me hizo entender que lo más importante era la vida de mi hijo.

Mis heridas fueron sanadas gracias al apoyo psicológico que me dieron. Ellas siempre estaban preocupadas por mi embarazo, me llamaban todas las semanas. Estaban, incluso, más preocupadas que mi propia familia que, en ese tiempo me dejó, sola ya que no aceptaban mi embarazo ni al papá de mi hija.

Me ayudaron a encontrar un

hogar para que yo pasara con tranquilidad mi embarazo y no me faltara lo necesario para mí ni para el bebé.

> Me prestaron ayuda hospitalaria de gran valor ya que gracias a la fundación pude realizarme ecografías, para ver cómo iba creciendo mi bebé.

La ayuda de pañales ha sido muy valiosa también, ya que mi situación económica era precaria.

Estoy muy agradecida de todo lo que han hecho por mí y muchas madres que ahora ven la sonrisa de sus hijos y ven que fue la mejor decisión a la que pudieron optar:

Gracias de corazón. Estoy muy feliz de haberlos conocido y que hayan cambiado mi vida para siempre".

Francessca Marambio

NÚMEROS TELEFÓNICOS PROGRAMAS FUNDACIÓN 800 572 800 ACOGE UNA VIDA 800 226 226 COMUNÍCATE

# BEME: Una Empresa Comprometida con el Programa ACOGE UNA VIDA

"Apoyar a Fundación Chile Unido ha sido fundamental para BEME y nos genera un gran impacto emocional y a la vez un gran desafío. Nosotros hemos hecho campañas de pañales como también cursos de chocolatería para las mamás, productos que luego vinieron a vender a la empresa. Tenemos la convicción de que

"Apoyar a Fundación agradecidos de tener la oportu-Chile Unido ha sido fundamental para BEME y nos genera un gran impacto emocional y a la vez un gran desafío".

apoyar a las mujeres que han optado por la vida es fundamental. ya que la mayoría lo ha hecho en situaciones adversas.

En las campañas participan todos los colaboradores y movilizamos a todos los módulos desde Arica a Punta Arenas y también al área de gerencia. Esto demuestra, una vez más, que en BEME formamos una gran familia. Estamos nidad de apoyar a Fundación Chile Unido, ya que sabemos de la gran labor que hacen y trabajar juntos permite que ayudemos a miles de mujeres y niños".

Marisol Domínguez, Asistente Comercial Nueva Coronel Coordinadora RSE VIII Costa. BancoEstado Microempresas



#### CICLO DE CHARLAS 2011

chileunido hoy



PII AR SORDO "Ser feliz en el siglo XXI"

"Ser feliz en siglo XXI" fue el tema que convocó a casi trescientas personas.

La destacada psicóloga y escritora Pilar Sordo dio una charla donde abordó la tarea que tenemos los chilenos de ser felices y comentó sobre los cambios sutiles que podemos realizar. "Ser felices es una actitud que debe decidirse y trabajarse con voluntad", comentó la especialista.



CAROLINA DELL'ORO, "Nuevos Tiempos, Nuevas Miradas"

La destacada filósofa Carolina Dell'Oro impartió la segunda charla del ciclo 2011 y en más de una hora comentó sobre la falta de "mapas" que necesitamos para avanzar en este nuevo mundo que cambia en forma rápida. Otro punto importante que expuso es que "los humanos estamos llamados a ser comunidad y no equipos". Especial interés causaron sus reflexiones sobre la felicidad. Lejos de ser felices por éxitos económicos o laborales la filósofa comentó que "Ser felices consiste en tener vínculos humanos de calidad"





#### Fundación Chile Unido Celebra Noche por la Vida

Fundación Chile Unido realizó, una vez más, su ya tradicional comida anual para recaudar fondos para el Programa Acoge una Vida. El evento, que se realizó en Casa Piedra, fue un éxito y contó con la animación de Luis Jara, en el humor estuvo Fernando Godoy y también participó cantando Andrea Tessa.

Noche por la Vida fue posible gracias al apoyo y generosidad de diferentes empresas que quieren decir sí a la vida.

Mil asistentes pudieron escuchar emocionantes testimonios de mamas que han sido apoyadas por Fundación Chile Unido durante todo su embarazo y hasta que su hijo tiene un año de vida. Mujeres valientes que frente a la adversidad optaron por la vida de sus hijos. Fundación Chile Unido y los mil asistentes se han convertido en la voz de los niños que están por nacer.



#### IX Versión del Estudio "Mejores Empresas para Madres y Padres que Trabajan"

El pasado 16 de noviembre, bajo la atenta mirada del Presidente de la República, Sebastián Piñera E. y los ministros de las carteras de Trabajo; Justicia; Desarrollo Social; Minería; Transporte y Medio Ambiente, Fundación Chile Unido y Revista Ya de El Mercurio premiaron a las 10 "Mejores Empresas para Madres y Padres que Trabajan". Instancia para distinguir, promover y acrecentar los esfuerzos de muchas empresas que ven, en la conciliación, una manera de integrar los esfuerzos de sus colaboradores frente al desafío de armonizar su vida laboral y familiar.

Es así como la conciliación se ha ido transformando, cada vez más, en un eje importante de desarrollo dentro de la cultura empresarial 2.0

Las empresas destacadas este año 2011 son:

Telefónica Chile S.A. – Banco BCI – Grupo Enersis – Universidad de Concepción – Hewlett Packard – Banco Estado Microempresas – Unilever Chile – Banco Estado – Metrogas – Chilquinta Energía y como mejor PYME, eClass.

Para mayor información de los resultados 2011 puede revisar www. chileunido.cl

Las inscripciones para la X versión 2012 del estudio "Mejores Empresas para Madres y Padres que Trabajan" están abiertas. Si su empresa desea participar contáctese a través de fundacion@ chileunido.cl o llamando a: 218 0052.

# COMUNÍCATE EMPRESA", Apoyando a sus Colaboradores"

En nuestra constante preocupación por la familia y las empresas hemos desarrollado diferentes productos que benefician a sus colaboradores.

## PROGRAMA DE ORIENTACIÓN PSICOLÓGICA

"COMUNÍCATE EMPRESA":

Destinado a los colaboradores de la empresa y a sus familiares directos, este programa entrega la posibilidad de acceder a un servicio de orientación psicológica telefónica privado y altamente efectivo, atendido por Psicólogos de Fundación Chile Unido.

Asimismo, se contempla la entrega de un informe general semestral que indica los principales motivos de las llamadas recibidas. Este informe ha demostrado ser una herramienta eficaz para la implementación de políticas destinadas al mejoramiento de la calidad de vida de los empleados según sus necesidades reales, y/o detectar posibles zonas de conflictos al interior de la empresa para efectos de realizar una intervención específica y efectiva.